

Meine lieben Kinder!

Ich habe euch einmal eine merkwürdige Geschichte von einem österreichischen Offizier erzählt, nun sollt ihr eine andere hören von einem deutschen Soldaten, die ebenfalls sehr merkwürdig ist. Gehet genau Acht.

Dieser Soldat lag mit seinem Regimente in einer deutschen Stadt im Quartier, und ging eines Tages zu einem christlichen Bürgermann und bat ihn, daß er ihm doch möchte Unterricht geben im Schreiben, das hätte er so gerne gelernt. Der Bürgermann war willig dazu, und dachte gleich, ich kann vielleicht bei der Gelegenheit etwas Gutes bei ihm stiften. Er fing also seine Schreibschule mit ihm an. Eines Tages,